
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古河市 人権推進課 

令和６年９月発行 

 

谷さんの講演を聞いて、諦めな

いこと、困難に立ち向かうことの

大切さを感じました。私もスポー

ツをやる身として、そういったメ

ンタリティを持ちたいと思いまし

た。スポーツをテーマにした講演

は、多くの方の心に響くと思いま

す。今後もスポーツを通したダイ

バーシティ等の講演会に参加した

いです。 

ます。 

今後スポーツを

通したダイバーシ

ティ等の講演会に

参加したいです。 ３０代男性 

interview 

講演会に参加してみて 
２
月 

日
、
古
河
市
は
茨
城
県
ダ
イ
バ
ー
シ
テ
ィ
推
進
セ
ン
タ

ー
と
連
携
し
、
東
京
２
０
２
０
招
致
の
プ
レ
ゼ
ン
タ
ー
と
し
て
ス

ピ
ー
チ
を
行
っ
た
パ
ラ
ト
ラ
イ
ア
ス
ロ
ン
選
手
の
谷
真
海
さ
ん

を
お
迎
え
し
て
講
演
会
を
開
催
し
、
市
内
外
か
ら
２
０
５
名
の

方
々
が
野
本
電
設
工
業
コ
ス
モ
ス
プ
ラ
ザ
に
集
ま
り
ま
し
た
。 

パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
出
場
等
の
エ
ピ
ソ
ー
ド
か
ら
、
ダ
イ
バ
ー
シ

テ
ィ
社
会
の
実
現
に
向
け
て
学
び
得
た
こ
と
を
中
心
に
お
話
を
い

た
だ
き
、
義
足
を
得
た
こ
と
で
ス
ポ
ー
ツ
に
再
チ
ャ
レ
ン
ジ
で

き
、
生
き
る
希
望
、
新
た
な
目
標
が
生
ま
れ
た
こ
と
、
パ
ラ
ス
ポ

ー
ツ
は
工
夫
次
第
で
何
で
も
ト
ラ
イ
で
き
、
一
人
ひ
と
り
に
可
能

性
が
あ
る
こ
と
、
ま
た
、
海
外
遠
征
等
を
通
し
て
多
様
な
文
化
や

価
値
観
に
触
れ
て
き
た
こ
と
、
ス
ポ
ー
ツ
の
お
か
げ
で
障
害
と
い

う
壁
が
無
く
な
り
、
世
界
に
は
色
々
な
人
が
い
て
混
じ
り
合
っ
て

い
る
と
い
う
お
話
は
、
ダ
イ
バ
ー
シ
テ
ィ
社
会
の
実
現
に
向
け
て

大
き
な
ヒ
ン
ト
を
与
え
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。 

「ダイバーシティ＆インクルージョン推進講演会」を開催しました 
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た
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すべての男女が互いに尊重しあい、共に手をた

ずさえ、一人ひとりが自分らしく輝き心豊かに生

活できる社会を実現するために、イベント等での

啓発活動などを古河市や古河市男女共同参画推進

会議と協働して行っています。 

現在、市内で活動する２４団体 

個人１１人が参加しています。 

ぜひ、あなたも「ゆめこらぼ」 

で、一緒に活動してみませんか？ 

人権教育講演会を開催しました 

男女共同参画古河市民ネットワーク(ゆめこらぼ)登録者募集 

詳細はこちら 

８月２日、人権尊重のまちづくりの一環として、

「人権教育講演会」を開催し、市内外から１９１人

が参加しました。 

第１部では、性的指向及びジェンダーアイデン

ティティの多様性に関する理解の増進の取り組み

としての市の出前講座を受講した、古河中等教育

学校の５年次生（高校２年生）の染谷結菜さん、

髙橋果希さんから、「日本で同性婚が認められるに

は」をテーマとした研究発表がありました。 

多くの先進国では同性婚が認められている一方

で、なぜ日本では同性婚が認められないのか、これ

までの社会情勢の変化や同性婚が認められること

による社会への影響、同性婚についてのアンケー

ト結果、専門家へのインタビュー結果等の発表を

行いました。 

第２部では、一般社団法人 JCMA 代表理事の

吉井奈々さんを講師に迎え、「LGBTQ自分の「好き」

を大切にする生き方」をテーマとして、ご自身の経

験をもとに、自分を大切にする考え方や相手も自

分も大切にするコミュニケーション方法について

学びました。 

参加者にとって、人権の大切さや多様性につい

て考えるきっかけとなる講演会となりました。 

▲研究発表を行う染谷結菜さん（左）、髙橋果希さん（右） 

▲講演を行う吉井奈々さん 

そめや ゆいな 

たかはし みひろ 

よしい   な な 


